

# しんりんかんだより

年主題

「つながって」～今、わたしを生きる～

月主題 3F/2F きもちいい/あらわして

‘22 第4号 (vol. 64)

2022年7月1日発行



2018年6月29日に記録した観測史上最速の梅雨明けを、今年は2日更新しました。梅雨明け後は連日記録的な猛暑が続き、子どもたちの体調が気掛かりだったのですが、私の心配をよそに子どもたちは毎日元気に遊んでおります。先日水遊びをしているところにお邪魔したところ、4歳児のK君から水鉄砲で手荒い歓迎を受けました。猛暑で苦しい状況でも、常に元気で明るい子どもたちのパワーは凄いです！

私なんかこうも毎日暑い日が続くと、つい「暑いなあ…」「しんどいなあ…」とネガティブな言葉が口をついてしまうのですが、こういう時こそ、子どもを見習って元気でいなくちゃいけないですね。

今月の聖句「主に向かって心からほめ歌いなさい」は、キリストが私たちのために、命丸ごと十字架に捧げ、見守ってくれているのだから、苦しい状況であっても、常にポジティブで明るくいなさいというメッセージだと、私は捉えました。

長州力の名言に「逆境？それ、チャンスだよ」「努力しても報われない奴はいる。間違いない。ただ成功した奴は、必ず努力をしている」という言葉があるように、猛暑だろうが何だろうが、苦しい時こそ努力し、常に明るく楽しくポジティブに過ごし、逆境をチャンスに変えていきたいと思っています。

(園長 田中 智和)